



En marcha las obras del campus de LCI

Expansión. Barcelona

El grupo canadiense LCI Education duplicará la oferta de plazas para estudiar diseño, moda y artes visuales en Barcelona con la construcción de su nuevo campus en el distrito 22@, que tendrá capacidad para 2.000 estudiantes, y al que el centro docente se mudará en enero de 2024 desde su actual emplazamiento de la calle Balmes.

El futuro complejo requerirá una inversión de 35 millones de euros, contará con 11.000 metros cuadrados y será uno de los mayores de la compañía norteamericana junto con los de Montreal y Vancouver (Canadá).

La construcción del edificio, en la esquina de las calles

Álava y Sancho de Ávila, arrancó hace unas semanas y está a cargo de la compañía catalana Cardoner. El presidente de LCI, Claude Marchand, visitó ayer las obras del campus, que se prolongarán hasta finales de 2023.

El proyecto inmobiliario fue adquirido el pasado verano por el fondo Invesco Real Estate, que está desarrollándolo llave en mano para LCI.

El centro del grupo canadiense en Barcelona tiene su origen en la compra de la escuela de moda Felicidad Duce, en 2013. Actualmente, la institución académica imparte siete disciplinas: moda, diseño (gráfico, de interiores y de producto), animación, videojuegos y fotografía.